
Interview mit Frau Stange 

UBUS Kraft (Sozialpädagogische Fachkraft) an der Zentgrafenschule 

Von Cosima, Junah, Emily, Zlata und Sebastian 

Liebe Frau Stange, vielen Dank, dass Sie sich die Zeit für das Interview 

genommen haben. 

Ich danke euch. 

Sebastian: Wieso wollten Sie hier auf dieser Schule arbeiten? 

Weil sie so nah an meinem zuhause ist! 

Zlata: Und haben Sie viel Stress? 

Ja, oft.  

Zlata: Und warum? 

Weil nicht alle Kinder sich an die Regeln halten und manchmal halten sich die 

Erwachsenen auch nicht an die Regeln. 

Emily: Was macht eine UBUS-Kraft? 

Eine UBUS-Kraft unterstützt die Lehrer und Lehrerinnen und Schüler und 

Schülerinnen im Unterricht. Dazu zählt zum Beispiel, dass man Kinder animiert, 

weiter zu lernen, oder endlich weiter zu machen. Was auch bei mir so ein großes 

Thema ist, die Regeln einzuhalten oder auch zu erweitern, Elterngespräche führen, 

dazu Beziehungsvereinbarungen treffen mit den Eltern. 

Junah: Was macht Ihnen am meisten Spaß an ihrem Beruf? 

Mit den Kindern, mit euch zu arbeiten und Ideen zu entwickeln, das ist das Schönste. 

Cosima: Wie ist es mit Kindern zu arbeiten, die kein Deutsch sprechen? 

Naja, das haben wir jetzt im Moment gar nicht so viel, wir versuchen es dann 

trotzdem irgendwie. Wenn wirklich ein Kind gar kein Deutsch versteht, versuche ich 

es mit einem Google-Übersetzer, weil ich ja mein Handy immer dabeihabe, oder ich 

hole mir ein anderes Kind, das dieselbe Sprache spricht und das dann übersetzen 

kann. 

Danke noch mal, dass Sie sich die Zeit für das Interview mit uns genommen 

haben. 

 

 


